

Klassikstadt GmbH | Orber Straße 4a | D-60386 Frankfurt

Frankfurt, den 14.11.2014

### Rennwagen Projekt mit den Auszubildenden der Heinrich- Kleyer- Schule in Frankfurt

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach dem sehr erfolgreichen Vorgängerprojekt, haben wir uns mit großer Begeisterung entschieden, das aktuelle Rennwagenprojekt der Heinrich- Kleyer- Schule seitens der Klassikstadt zu unterstützen und zu begleiten.

Erster Schritt war die Organisation und Stiftung des neuen Basisautos, eines Alfa Romeo GTV 6 aus dem Jahr 1982. Aufgrund des sehr anspruchsvollen technischen Konzepts und der erfolgreichen sportlichen Vergangenheit dieses Fahrzeugtyps als mehrfacher europäischer Tourenwagenmeister, sind wir sicher den Auszubildenden sowohl eine gute Basis, als auch eine große und interessante Herausforderung gestellt zu haben.

Bis zu einem konkurrenzfähigen Rennauto liegt allerdings noch ein weiter Weg vor den engagierten Auszubildenden und Lehrern der Heinrich- Kleyer- Schule. Neben viel Engagement werden noch zusätzliche finanzielle Mittel und tatkräftige Unterstützung benötigt, um das Projekt erfolgreich umzusetzen.

Es würde uns sehr freuen, Sie als zusätzlichen Unterstützer zu gewinnen und Sie damit an diesem spannenden Projekt teilhaben lassen. Für Ihre Unterstützung gibt es unterschiedlichste Möglichkeiten, gerne stehen Ihnen Herr Hieronymi als betreuender Fachlehrer der Heinrich- Kleyer- Schule und ich seitens der Klassikstadt für ein persönliches Gespräch zur Verfügung.

Wir werden das Projekt bis zur Fertigstellung intensiv begleiten und durch Marketingleistungen, tatkräftige Unterstützung durch uns und die der in der Klassikstadt beheimateten Betriebe und die Klassikstadt als Plattform für den Außenauftritt unterstützen.

Wir würden uns sehr freuen, Sie hierbei an unserer Seite begrüßen zu dürfen!

Mit freundlichen Grüßen

Marco Wimmer

Geschäftsführer